

Coniquilla

LA VELADA DEL SABADO

El sábado, día 15, tal como estaba anunciado tuvo lugar en el distinguido y acogedor Salón de la Casa de Cultura de la Caja de Pensiones una Conferencia, con proyecciones de diapositivas en colores, a cargo del ilustrado excursionista torellonense Don Ramón Viñetas bajo el título «Del cap de Creus al cim dels Pirineus».

La distinguida concurrencia que llenaba el local saboreó durante hora y media una de las más agradables veladas patrocinadas por el Centro Excursionista «Montclar». Guiados por la expresiva palabra del orador y gracias al itinerario gráfico de su propia cosecha, pudimos realizar una excursión visual e imaginativa por los majestuosos escenarios de los Pirineos desde el Cabo de Creus hasta el Pico de Aneto y los valles circundantes.

El excursionismo obtuvo aquella noche un gran triunfo propagandístico. El excursionismo de altura, se comprende, no el de juerga y merienda, porque el Sr. Viñetas nos ofreció una exposición oratoria del excursionismo auténtico, no lo bastante conocido por la juventud actual, que confunde muchas veces la jarana campestre con el excursionismo de ley.

Sería de desear que nuestro «Montclar» nos ofreciera más a menudo sesiones de esta categoría. Es la manera de hacer obra fecunda según sus directrices.

Vaya nuestro aplauso sincero al Sr. Viñetas y a las entidades organizadoras — Caja de Pensiones y «Montclar» — de veladas tan placenteras.

X.

Hotel Murlá



¡A POR LAS RATAS!

Según declaraciones del teniente de alcalde delegado de Sanidad de Madrid, el número de esos roedores que «habitan» en la capital de España asciende a unos dos millones o sea aproximadamente las mismas unidades que de personas residen allí.

No sabemos como se las habrá arreglado el edil madrileño para obtener con tanta exactitud la estadística rateril de la corte, lo cierto es que así lo ha afirmado, y además ha dicho que según experiencias realizadas por el correspondiente Laboratorio Municipal los daños y perjuicios ocasionados por aquel ejército de inquilinos de cloacas, bodegas y viejos inmuebles equivale a una peseta diaria por unidad. Concretamente, dos millones de pesetas diarias, que son sesenta millones al mes y unos setecientos millones al año.

En consecuencia una campaña de desratización va a emprenderse en la capital española. No sabemos si con la colaboración de los gatos madrileños. Aunque es de suponer que no contarán mucho con ellos, ya que de ser eficaz su renombrada fama de cazadores de ratas no hubieran permitido tanta proliferación ratuna que, en último término, representa para su casta un vergonzoso desprestigio.

Los gatos de Madrid, como los de por aquí y de todas partes, mejor prefieren envocarse en un mullido hecho cerca de la estufa o el brasero que no pasar horas y horas pelando guardias delante de un agujero en espera de que salga su presunta víctima. El estar o la intemperie lo guardan para las noches de luna, que cuando más les gusta ir de parranda por los tejados en busca de aventuras.

A los gatos solo les gustan los ratones para jugar con ellos en los ratos de humor. Aún así mejor que se los sirvan en bondeja, es decir, en ratonera.

Los gatos se han vuelto muy señorones.



EL MILLOR DEPENDENT DEL MON

Con esta comedia teatral el Centro Parroquial Catequístico inauguró su temporada 1958-59 de teatro, el pasado domingo por la tarde.

Buen principio este, por varias razones. Entre ellas, ofrecer, como punto de partida, una comedia muy hilariante. Una comedia propia para desvanecer los quebraderos de cabeza de los asistentes, durante las dos horas y media que estuvieron disfrutándola, y apta para todo el público que frecuenta el mencionado local.

El elenco de la Agrupación Artística de A. C. el constante elenco, patentizó, una vez más, el entusiasmo y perseverancia que les animan para seguir laborando por la existencia del Centro y su teatro de aficionados. Tres señoritas y cinco jóvenes, tal era el reparto de la comedia a representar, hicieron de «El millor dependent del mon», original de Francisco Lorenzo Gacia, una de sus mejores creaciones humorísticas. El público no pudo contener la constante carcajada ante las situaciones repletas de comicidad y dinamismo que se sucedían en la tienda del pundonoroso señor Joan (Palahi) servida por un dependiente (Gay) y otro el mejor del mundo (Isern), además de la grácil figura de la hija del dueño (Loubat), todos dispuestos para servir la clientela, (señoritas Serra y Gelabertó) y auyentar al Sr. Vicens (Posas).

La intervención del atracador, (Boix), muy graciosa. Repetidas veces se ha señalado lo que representa mantener en firme una agrupación de tal naturaleza y más en nuestra ciudad, dadas sus características específicas y cosmopolitas.

Por esto una vez más, en este inicio de temporada, no puede faltar nuestro aplauso más sincero, para este grupo, que viene a unirse a los muchos que cosecharon el domingo pasado.

AJEDREZ

Resultados de la 5.ª Ronda

1.ª Categoría

Gruart—Fons 1-3
Tixé—Algans 2-2
Gandol—Callicó 1-3
Mas—Alsina 2-2
Serra—Basart (Secreta)

2.ª Categoría

Pujades—Gimbernat 1 3
Granell—Masferrer 1-3
Buxó—Raset 1-3
Puigdemont—Gironés 3-1
Actuaron de árbitros los Sres. Cruañas y Gironés.

CLASIFICACION

1.º Categoría (1 Grupo)

	Partidas	Puntos
L. Fons	4	12
J. Gruart	4	10
F. Bosch	2	4
J. Algans	3	4
A. Tixé	2	3

El jugador M. Calvet abandona por causas de fuerza mayor.

1.º Categoría (2.º Grupo)

	Partidas	Puntos
S. Callicó	4	12
N. Serra	4	12
F. Gandol	5	8
R. Basart	3	7
J. Mas	4	5
J. Alsina	4	5

2.ª Categoría

	Puntos
E. Puigdemont	15
J. Gironés	12
J. Raset	12
P. Pujades	9
J. Buxó	9
J. Granell	9
J. Masferrer	7
B. Gimbernat	7

Todos los jugadores de segunda Categoría llevan jugadas cinco partidas.

Agua carbónica

La Mascota

STILO

PINTURA - DECORACION
A. Guimerá, 6

Hotel COSTA BRAVA

PLAYA DE ARO

Pedro Arará Planellas

Rbla. Vidal, 22 y 24